

P'TIT MAG

Actualités du Conseil Municipal des Enfants

Juin 2024



SOMMAIRE

1. Je suis au Conseil Municipal des enfants : pourquoi ?
2. Bonne année 2024 !
3. « Je lis, je donne, ils lisent ... »
4. « Chasse aux déchets »
5. Bien manger équilibré !
6. Souvenons-nous tous ensemble !
7. Visite et rencontre dans le centre de la ville
8. Le braille : une nouvelle découverte dans nos vies

Je suis au Conseil Municipal des enfants : pourquoi ?

J'ai voulu y être pour représenter mon école, partager des idées avec d'autres élus et Madame le Maire. Pour ça, il a fallu donner de bonnes idées pour que nos camarades votent pour « Alexandre et Mathis » et que nous soyons élus en binôme à l'école du Centre. Nous sommes 17 élus cette année dans les 8 écoles de Ste Foy.

Mathis et Alexandre



Bonne année 2024 !

C'est ce que notre CME a souhaité aux habitants de Ste Foy en montant sur scène avec le Conseil des Jeunes présent aussi. Madame le Maire recevait 700 fidésiens ce soir-là au Gymnase du Plan du Loup pour ses vœux et son discours à tous !



« Je lis, je donne, ils lisent ... »

On a fabriqué des boîtes pour collecter des livres dans les 8 écoles de Ste Foy, : le but était de récolter 2000 livres dans de nombreux points de collectes de la ville : écoles, commerces, bibliothèques... On a parlé avec Monsieur N'Golo qui construit une bibliothèque à Pongala en Côte d'Ivoire.



En 3 semaines, ce sont 4200 livres qui ont pu lui être envoyés et arriveront par bateau à destination fin juin. Opération réussie !

« Chasse aux déchets »

Pour nettoyer plusieurs quartiers de la commune, nous nous sommes retrouvés par petits groupes : il y avait ma mère et 5 camarades du CME, deux personnes de l'Agupe et d'autres fidésiens tous bénévoles pour une matinée de nettoyage. Notre groupe est parti du cinéma Mourguet, on a grimpé au village pour redescendre au monument aux morts. On a rempli de nombreux sacs de canettes, plastique, mégots, verres, en prenant soin de trier..

Petit rappel : on garde nos objets à jeter et on cherche une poubelle !

Mohamed



Bien manger équilibré !



Avec l'aide de Juliette, diététicienne du prestataire de cantine SHCB, nous avons posé les bases d'un menu équilibré puis composé des meilleurs menus que d'habitude : nous avons voté pour un menu préféré servi le 11 juin dans toutes les cantines scolaires. Puis nous avons fabriqué un délicieux smoothie avec des fruits frais

sur un vélo-mixeur en pédalant à tour de rôle.



Souvenons-nous tous ensemble !

Le 8 mai, nous étions présents pour commémorer la victoire des alliés. Il y avait des anciens combattants et le 7ème régiment matériel. Malheureusement, Madame le Maire n'était pas là. Nous avons lu devant de nombreux fidésiens un texte de Louis Aragon « Je vous salue ma France ». Le Conseil de la Jeunesse a lu un texte sur le devoir de mémoire. D'autres discours ont précédé la Marseillaise puis la musique de l'harmonie fidésienne, après les dépôts de gerbes devant le monument aux morts pour la France.



Visite et rencontre dans le centre de la ville



C'est une petite maison étroite avec des bras sur le toit qui servait, en 1860, à communiquer et transmettre des messages militaires de Paris à Lyon puis vers Toulon.

Grâce à René qui a répondu à toutes nos questions, la visite de la tour Chappe aurait pu durer encore...

...mais nous étions attendus à la maison Beausoleil de personnes âgées pour discuter en petits groupes, de leur enfance pendant la deuxième guerre et de ce qu'ils mangeaient au goûter ou au repas et qu'ils partageaient dans leur enfance. Nous avons parlé de sports, de leur famille souvent très nombreuse, de leurs métiers et ils semblaient très heureux de partager ce moment avec nous. Nous y sommes retournés en juin avec nos instruments pour une après-midi musicale (alto/piano) et chorale tous ensemble. Belles retrouvailles en musique !



Le braille : une nouvelle découverte dans nos vies

Le 29 mai nous avons rencontré Annick, Amélia et Valérie, 3 personnes non voyantes avec Laurine, leur animatrice, venues du centre WITKOWSKA. Amélia nous a montré comment écrire le braille à la machine à écrire et Annick avec une tablette et un poinçon.



Dehors, Valérie nous a appris comment se déplacer avec les yeux bandés à l'aide d'une canne blanche pour les non-voyants ; puis des lunettes différentes avec un point noir ou des lunettes floues ont brouillé notre vue. Enfin en binôme, l'un des deux les yeux bandés, l'autre le guidant il fallait mettre un anneau dans un plot et retour à la case départ. Exercice difficile ! A la fin nous les avons remerciées autour d'un goûter.

